
Mitgliederversammlung des Vereins „Pastor Dominic hil7“ am 31.5.2022 

Beginn:19.00 Uhr 

Anwesend: Dominic Nnaemeka Ekweariri, Benedikt Stratmann, Julia Krez, MarMn Kramer, 
Dr Anthony Chukuma,  Dorothea Lohmann (Protokollführerin) 

Tagesordnung: 1. Begrüßung 

                             2. Aktueller Stand des Vereins 

                             3. Wahlen 

                             4. Weiteres Vorgehen 

                             5. SonsMges 

1. Begrüßung 

Pastor Dominic begrüßt alle Anwesenden 

2. Aktueller Stand des Vereins 

Pastor Dominic schildert kurz die Vereinsgründung und sagt, dass leider die eigentliche 
Vereinsarbeit , coronabedingt,  schon zwei Monate nach Vereinsgründung nicht mehr 
sta=gefunden hat. Einerseits haben viele Menschen keinen Kontakt mehr zum Verein, 
andererseits geben sich trotz Corona viele Menschen Mühe, trotz der schwierigen Umstände 
den Verein zu unterstützten. 

Pastor Dominic berichtet von einem Schüler, der sein Studium mit summa cum laude 
abgeschlossen hat. Einige Kinder, die vom Verein unterstützt werden, haben Fortschri=e in 
der Schule gemacht. Drei Kinder besuchen zurzeit noch die Universität. 

Mehr als 10 Menschen sind Mitglieder im Verein, einige konnte heute aus terminlichen 
Gründen nicht bei dem Treffen anwesend sein. 

Dr Chukuma sagt, dass er glücklich ist über den Verein. Auch er ist,  gemeinsam mit seinem 
Bruder, durch „Caritas“ unterstützt worden. Beide konnten so ihr Studium abschließen. 

3. Wahlen 

MarPn Kramer erklärt sich bereit die Wahl des Vorstandes zu leiten. Es wird entschieden per 
Handzeichen abzusPmmen. 

Wahlvorschläge: 

1.Vorsitzende: Benedikt Stratmann 

2. Stellvertretender Vorsitzende: Dominic Nnaemeka 



3. Kassiererin: Julia Krez 

4. Schri7führerin: Dorothea Lohmann 

Die vorgeschlagenen Personen werden per Handzeichen einsPmmig gewählt. Alle gewählten 
Personen nehmen die Wahl an. 

Es stellt sich die Frage, ob eine weitere Person die Kasse zusätzlich zum Kassierer prüfen 
muss. Es gibt zwei Möglichkeiten: Eine weitere Person aus dem Verein übernimmt nach 
Absprache zu gegebenem Zeitpunkt diese Aufgabe. Bis jetzt hat diese Aufgabe, in der 
Coronazeit,  ein Steuerberater übernommen, erklärt Pastor Dominic. Er hat den 
Kassenbericht geschrieben und alles ans Finanzamt weitergeleitet. 

Benedikt Stratmann sagt, dass diesbezüglich nichts in der Vereinssatzung steht. Julia Krez 
befürwortet eine weitere Übernahme dieser Aufgabe durch den Steuerberater. Eine 
endgülPge Entscheidung wird bei der nächsten Mitgliederversammlung getroffen. 

Danach übernimmt Benedikt Stratmann die Leitung der Versammlung. Es wird über das 
weitere Vorgehen des Vereins gesprochen. 

4. Weiteres Vorgehen 

Der Verein ist gut aufgestellt. Es soll weiter die Bildungsförderung der Kinder im Vordergrund 
stehen. Mi=elfrisPg soll ein Schulbus angescha\ werden, langfrisPg wird der Bau einer 
Schule angestrebt. 

Vorschläge für die Gewinnung neuer Spenden: 

Dorothea Lohmann regt an z.B. Kindergärten anzusprechen. Man könnte den Kindern vom 
Land und ihren Menschen erzählen und evt. zum Thema Nigeria mit den Kindern kleine 
Projekte gestalten, um sie mit der SituaPon der dort lebenden Menschen vertraut zu 
machen. (Basteln von landestypischem Spielzeug, Zubereitung von Mahlzeiten des Landes 
etc.) 

Pastor Dominic berichtet von einem FesPval welches er besucht hat. Wenn es mehr 
Menschen im Verein geben würde, könnte man z.B. bei solchen AkPonen einen Infostand des 
Vereins gestalten. 

Julia Krez unterstützt die Idee und sagt, dass es wichPg sei die eigene Kultur in der 
Öffentlichkeit weiterzugeben. 

Benedikt Stratmann fragt nach einer Internetseite des Vereins. Pastor Dominic sagt, dass es 
diese Seite gegeben hä=e, sie aber zurzeit nicht mehr exisPert. Deswegen spricht sich 
Benedikt Stratmann für einen Neustart dieser Internetseite aus. Er erklärt sich bereit sich 
damit auseinanderzusetzen, da die Vernetzung in der heuPgen Zeit wichPg ist, wenn man 
den Verein bekannt machen will. Pastor Dominic kann ihn dabei mit aktuellen Bildern von 
Kindern und andern Bildern aus Nigeria unterstützen. 



MarPn Kramer berichtet von einer Veranstaltung in der Gemeinde. Es hat dort eine „Afrika 
Messe“ sta=gefunden als Idee um weitere Spendenwerbung zu betreiben. 

Julia Krez schlägt vor Kontakt mit dem Kindermissionswerk aufzunehmen, um 
möglicherweise Spendengelder der SternsingerakPonen zu erhalten. Pastor Dominik 
berichtet, dass dies nicht so einfach sei, weil seiner Meinung nach diese Gelder über den 
jeweiligen Bischof laufen würden. Er will sich jedoch mit dem Bischof in Verbindung setzen 
um die Lage zu prüfen. 

Dorothea Lohmann schlägt vor einem Stand auf dem Gemeindefest St. Januarius  im August 
aufzubauen. Dieser Vorschlag wird jedoch aufgrund der kurzen Planungszeit verworfen. 

MarPn Kramer schlägt vor, dass man die Schulen miteinbeziehen könnte, da im 
Englischunterricht der Oberstufe am Gymnasium das Thema Nigeria behandelt wird. Pastor 
Dominic kann sich vorstellen in den Unterricht zu gehen und von Nigeria zu erzählen und so 
auf den Verein „ Pastor Dominic hild“ aufmerksam zu machen. 

Dorothea Lohmann schlägt vor, dass man den Verein auch im Zusammenhang mit 
SpendenakPonen der Kitas zum MarPnsfest ins Gespräch bringen könnte. 

Pastor Dominic erzählt, dass er einen ehemaligen Student gebeten hat einen kleinen ArPkel 
über sich zu schreiben. Auch eine StudenPn soll etwas über sich und ihr Leben berichten. 
Wenn diese Berichte vorliegen wird Dominic sie weiterreichen. 

Die neuen Adressen müssen der Bank gemeldet werden, damit die dementsprechenden 
Personen den Zugang zum Konto bekommen. 

Es wird darüber gesprochen, ob der Sitz des Vereins von Kiel zu einem anderen Ort  verlegt 
werden sollte.  

Ein Notar muss die Vereinsdaten umschreiben.  Der Vorsitzende Benedikt Stratmann wird 
sich darum kümmern. 

5. SonsMges 

Es wird zeitnah ein neuer Termin für eine Sitzung des Vorstandes vereinbart. 

Ende der Sitzung um 20.00 Uhr 



                    


